



## COMUNICADO

Viernes 5 de noviembre de 2021

Estimada comunidad ignaciana,

Junto con saludarles cordialmente, nos dirigimos a ustedes para compartir una importante noticia. El Provincial de la Compañía de Jesús ha dado una nueva misión al P. Gonzalo Contreras S.J., por lo cual dejará la capellanía del Colegio San Ignacio Alonso Ovalle (SIAO). En su lugar, el Provincial ha destinado al P. Ismael Aracena S.J., quien asumirá como nuevo capellán a partir del año escolar 2022.

El P. Ismael tiene una amplia experiencia en educación jesuita. Es más, fue rector del colegio de 1996 a 2003. Luego, también fue rector del colegio San Ignacio El Bosque de 2010 a 2015. Durante los últimos años, ha sido asesor nacional de la Comunidad de Vida Cristiana (CVX).

La fecha precisa de traspaso entre los capellanes aún no está definida, pero el plan es que ocurra durante el verano, para que el P. Ismael esté activo como capellán en marzo de 2022.

Junto con compartir esta noticia, quisiéramos agradecer la labor del P. Gonzalo en la comunidad del SIAO durante los últimos años. Su presencia como capellán, como miembro del equipo directivo y como parte del directorio de la Fundación San Ignacio, ha sido un aporte importante para el colegio. Desde estos espacios, ha velado por la promoción de la espiritualidad en la comunidad, expresando de manera muy visible el compromiso de la Compañía de Jesús con el colegio.

Pedimos a todos que encomiendan a ambos en sus oraciones, para que Dios les bendiga generosamente al cerrar las etapas en que están hoy día y les acompañe al comenzar sus nuevas misiones dentro de unos meses.

En Jesús,

Juan Cristóbal García-Huidobro S.J.  
Delegado del Provincial para la Educación Escolar  
Presidente Fundación San Ignacio

Ana María Tomassini  
Directora Ejecutiva colegios SJ pagados  
Vicepresidenta Fundación San Ignacio